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（様式第４号） 第８回丸子地域協議会 会議概要

１ 審議会名 丸子地域協議会 （丸子地域市議会議員との懇談会）

２ 日 時 平成 30年 11月 13日（火曜日） 午後 4時から午後 5時 15分まで

３ 会 場 丸子地域自治センター ４階 講堂

４ 出 席 者 小澤厚会長、田村裕子副会長、内堀敏高委員、大神文子委員、小平淳一委員

齋藤明委員、斎藤ゆり子委員、冨岡太刀夫委員、永井静江委員、中村勝彦委員

成澤和美委員、西沢久委員、御堂島明委員、宮岸喜恵子委員、宮坂和雄委員

山本幸恵委員、横山佳栄委員

【欠席委員 3名】
５ 市議会出席者 久保田由夫議員、佐藤清正議員、金子和夫議員、斉藤加代美議員

６ 市側出席者 手塚丸子地域自治センター長、滝沢丸子地域自治センター次長兼地域振興課長

青木丸子地域振興政策幹兼丸子地域教育事務所長

下村市民サービス課長、滝澤産業観光課長補佐兼商工観光係長、堀内建設課長

深町丸子学校給食センター所長、丸山丸子消防署長

真壁地域振興課長補佐兼地域政策担当係長、竹花主査、緑川主査

７ 公開・非公開等の別 公開 ・ 一部公開 ・ 非公開

８ 傍聴者 0人 ・ 記者 2人

９ 会議概要作成年月日 平成 30年 12 月 3日

1 開 会（滝沢センター次長）

2 あいさつ

3 各分科会について

３分科会長から各分科会の活動状況、課題等について説明した。

4 各委員からの質問について

事前に各協議会委員から出された要望を除く質問２３項目について、丸子地域市議会議員が回答し

た。

（以下質問）

（委員）焼却施設に対して毎年５億程の修繕費がかかっているとのことだが、そのことによって延命措

置としての役割は大きく果たせているのか。

（議員）状況とすれば延命措置という事ではなく、１年１年使っていくための修繕である。毎年のよう

にかかってしまう、それをやったら長く使えるという訳ではなく、毎年そういった投資をしな

いと駄目だということ。

5 懇談会を終えて
久保田由夫議員が懇談会の感想を述べた。

6 閉 会

※分科会の開催なし


